



## Polizeirevier Salzlandkreis

### Polizeimeldungen

#### Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

**Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.**

#### Peißen (Unfall mit Personenschaden / Unfallflucht)

Am Dienstagmorgen, um 07:41 Uhr, wurde ein 17-jähriger Motorradfahrer bei einem Verkehrsunfall auf der Peißener Landstraße verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen war der Motorradfahrer an einem am Fahrbahnrand stehenden LKW vorbeigefahren, als er plötzlich vom nachfolgenden LKW seitlich erfasst wurde und zu Fall kam. Der LKW, beladen mit einem gelben Container, setzte seine Fahrt ohne anzuhalten fort. Der Motorradfahrer informierte die Polizei. Er klagte über Schmerzen, wurde zur Untersuchung ins Klinikum Bernburg verbracht und anschließend dort entlassen. Der Unfall wurde aufgenommen, zum LKW ist bisher nur bekannt, dass ein gelber Container auf der Ladefläche war.

Hinweise zum Unfall oder dem Kennzeichen des Fahrzeuges nimmt das Polizeirevier Salzlandkreis, gern auch telefonisch unter 03471-3790, entgegen.

#### Schönebeck (Unfall mit Personenschaden)

Am Dienstagmorgen, um 06:30 Uhr, kam es im Einmündungsbereich Welsleber Straße / Valentin-Feldmann-Straße zu einem Verkehrsunfall. Ein 29-jähriger und sein 3-jähriges Kind wurden dabei zum Glück nur leicht verletzt. Nach bisher vorliegenden Erkenntnissen hatte ein Linksabbieger (71) das Fahrzeug der Beiden zu spät bemerkt, wodurch es zum Frontalzusammenstoß kam. An den Fahrzeugen entstand hoher Sachschaden. Die beiden Verletzten wurden nach ambulanter Behandlung im Rettungswagen wieder entlassen. Im Bereich der Unfallstelle kam es zu entsprechenden Verkehrsbehinderungen.

#### Bernburg (Fahrraddiebstahl)

Unbekannte Täter haben in der Nacht zu Dienstag im Puschkinweg ein MTB der Marke Merida entwendet. Der Eigentümer hatte das schwarzblaue Rad am Abend, gegen 22:10 Uhr vor dem Grundstück 19 abgestellt und mit einem Fahrradschloss gegen unbefugte Nutzung oder Diebstahl gesichert. Als er das Rad am Morgen, gegen 07:20 Uhr wieder nutzen wollte, war

es verschwunden. Eine Anzeige wurde aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

#### Aschersleben (Kennzeichendiebstahl)

Unbekannte Täter haben zwischen gestern Mittag und heute Morgen die beiden amtlichen Kennzeichen **ASL-IF 211** entwendet. Das dazugehörige Fahrzeug war im Bereich Über Dem Wasser abgestellt. Augenscheinlich wurde kein weiterer Schaden bei der Demontage verursacht. Eine anderweitige Verwendung wurde polizeilich bisher nicht bekannt. Die Anzeige wurde aufgenommen und die erforderliche Fahndung eingeleitet.

#### Aschersleben (Kontrolle Fahrtüchtigkeit / Urkundenfälschung)

Am Montagabend, stoppte die Polizei im Rahmen einer Verkehrskontrolle den 31-jährigen Fahrer eines BMW, der in der Magdeburger Chaussee unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Einen Führerschein besaß der Mann nicht und die Kennzeichen des Fahrzeuges waren gefälscht. Im Zuge des eingeleiteten Ermittlungsverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde untersagt, die Kennzeichen eingezogen und der Fahrzeugschlüssel sichergestellt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

#### Hecklingen (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am späten Montagabend, kontrollierte die Polizei einen 34-jährigen, welcher mit einem PKW in der Hermann-Danz-Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

#### Könnern (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Dienstag, zwischen 07:15 und 11:45 Uhr, an der Dr.-Wilhelm-Külz-Straße, in Fahrtrichtung Alsleben, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die Strecke befindet sich vor einem Kindergarten, die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h. Im Messzeitraum passierten 533 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 90 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. 80 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen einen Verwarnungsgeldbescheid zugesandt. Gegen 10 Fahrer wurden Bußgeldverfahren eingeleitet, der Schnellste wurde mit 67 km/h gemessen.

#### Bernburg (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Montag, zwischen 15:00 und 18:00 Uhr, an der Gutenbergstraße, in Fahrtrichtung Nicolaistraße, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h. Im Messzeitraum passierten 174 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 22 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. 20 Fahrern

wird in den nächsten Tagen oder Wochen einen Verwarngeldbescheid zugesandt. Gegen 2 Fahrer wurden Bußgeldverfahren eingeleitet, der Schnellste wurde mit 54 km/h gemessen.

### **Bernburg (Geschwindigkeitskontrolle)**

Die Polizei führte am Montag, zwischen 18:30 und 21:00 Uhr, an der Dessauer Straße, in Fahrtrichtung Köthen, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 50 km/h. Im Messzeitraum passierten 167 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 7 Geschwindigkeitsüberschreitungen im Verwarngeldbereich festgestellt und dokumentiert. Der Schnellste wurde mit 69 km/h gemessen.

(koma)

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Franzstraße 35  
06406 Bernburg

Tel: +49 3471 379 402  
Fax: +49 3471 379 210

mail: [presse-prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:presse-prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de)